

Le sous-préfet en balade à vélo



Le sous-préfet, 2^e en partant de la droite, a entraîné les élus sur les petites routes. - Guillaume GÃ©rard

Le sous-préfet Eddie Bouttera, qui découvrait le territoire de la communauté de communes Sioule, Colettes et Bouble, en compagnie des élus de la collectivité, a fait une halte à la commune pour découvrir une activité nouvelle : un vélo à la campagne.

Installée dans un bâtiment jouxtant la gare, l'entreprise

propose la location de vélos pour visiter la région et des billets SNCF, à prix réduit, pour venir en train depuis Clermont, Riom, Commentry, Gannat et Montluçon.

Le sous-préfet n'a pas hésité à enfourcher l'un des nombreux vélos à assistance électrique, pour poursuivre sa visite et rejoindre la commune de Coutansouze où il a déjeuné à l'auberge des Colettes avec des élus.

ALLIER
AUVERGNE
France / Monde